
 
 
 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Groß, 
 
 
die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  bittet um Vorlage und Beratung der folgenden 
Anfrage in der nächsten Sitzung des Schulausschusses: 
 
Schulspeisung an Westerstedes Ganztagsschulen 
 
Bezüglich der Nutzung des Mensaangebotes in den Westersteder Ganztagsschulen erbittet 
unsere Fraktion Antwort auf folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler nutzen durchschnittlich das Essensangebot 
der Mensen an der Brakenhoff-, der Robert-Dannemannschule und des 
Gymnasiums Europaschule Westerstede? 

2. Gibt es Kinder, die aus Kostengründen das Angebot nicht wahrnehmen? 
3. Aus welchen anderen Gründen nehmen Kinder ggfs. das Mensaangebot nicht an? 
4. Gibt es schon eine Bezuschussung der Schulspeisungskosten für Bedürftige in 

Folge der Ankündigung der nds. Landesregierung, 3 Mio. € für diesen Zweck zur 
Verfügung zu stellen? 

5. Bekommen die Schülerinnen und Schüler in den Mensen das gleiche Essen wie 
die Patienten in der Ammerlandklinik? 

6. Orientiert sich das Angebot der Speisen an den anerkannten Regeln gesunder 
und abwechslungsreicher Ernährung Kinder und Jugendlicher ? 

7. Für welche Dauer ist der aktuelle Belieferungsvertrag mit der Ammerlandklinik 
bzw. deren Service GmbH abgeschlossen? 

 
Vielen Dank! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Peter Meiwald 
Fraktionsvorsitzender 
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